

Skiclub Schwarzsee

80 Jahre 1935-2015

SSM Punkte- und Animationsrenne vom 19. Februar 2022 in Schwarzsee

Bereits zum x-ten Mal, mittlerweile routiniert, bereitete das eingespielte Team des SCS das Rennengelände vor. Die Piste musste stark bearbeitet werden, da das Wetter in den Tagen vor dem Rennen regnerisch und warm war. Mit geeinten Kräften konnte eine super Rennpiste hergestellt werden. Die ca.100 Teilnehmenden konnten sich in zwei Läufen ohne nennenswerte Zwischenfälle messen. Der Renntag war trocken, das Wetter etwas bewölkt, doch die Sonne zeigte sich immer MAL wieder was natürlich zur guten Stimmung beitrug. Das Wetter hielt auch bis zur Rangverkündigung, diese fand auf dem Gelände des Skiclub Schwarzsee statt. Für die Klassierten gab es schöne Preise von unseren Sponsoren. Es ist immer schön, die gute Stimmung und den Teamgeist zwischen den Athleten zu spüren. Aber nach dem Rennen ist vor dem Rennen, die Pläne für 2023 laufen bereits!

Fotos:

<https://www.mycloud.ch/l/P00994808A3446182D9F42900847DC1383AADA2312F28C4D4C5CF24BA8CB35AD2>